



Collaborer avec les citoyens à l'amélioration de leur cadre de vie

L'une des priorités communales en termes d'aménagement réside dans la production d'une ville qui corresponde à la demande et aux attentes de ses habitants. Afin d'y parvenir, il est primordial **de collaborer avec les citoyens**.

Cette collaboration peut prendre **plusieurs formes** — ateliers, forums, séances publiques, safaris urbains —, se concentrer sur **des échelles et des thématiques différentes** — élaboration d'un PLQ, aménagement d'un parc, réflexions sur l'évolution d'un quartier — et s'insérer dans un projet à **des moments divers**.

Ce travail en partenariat avec les habitants est d'autant plus primordial que le développement de la commune de Vernier repose principalement **sur un urbanisme de renouvellement urbain** (à l'opposition d'un urbanisme d'extension). Les quartiers destinés à connaître des mutations d'envergure sont vécus et investis par les pratiques quotidiennes de leurs habitants. Leur implication dans le devenir et la transformation de leur cadre de vie est ainsi d'autant plus incontournable.

-  « Collaborer avec les citoyens et les associations de quartier à l'amélioration de leur cadre de vie »

Fig. 8 : Collaborer avec les citoyens pour produire une ville correspondant aux attentes de ses habitants (source urbaplan)